
 

 

１学年たより 
第 1回専門委員会を終え、雄飛会（生徒会）の一員としての活動が始まりました。1学年委員会では、学年朝

会の運営を中心に、より良い学年にするための楽しい活動を企画してくれています。乞うご期待。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年 ５月１２日 

 第３号 

 出雲崎町立出雲崎中学校 

1学年委員 ＿＿ ＿＿ 

 私は、協力して壁を乗り越えられるクラスにしたいです。そのために、みんなをまとめる力を身に付けて

がんばりたいと思います。みなさんには、指示をしっかりと聞いて、行動できるようになって欲しいです。

学年委員の仕事は、大変かも知れませんが、より良いクラスにするためにがんばっていきたいです。 

1学年委員 ＿＿ ＿＿ 

 私は、このクラスを仲がよくて、みんなで協力し合えるクラスにしたいです。そのために、あまり話した

ことのない人とも上手く話せるようにしていきたいです。みんなにの友達が何かしているときに、手助けを

スルなどの行動をたくさんしてほしいと思います。仲も深まるし協力することにもつながります。これから、

目標に向かってみんなをまとめられるようにがんばります。 

１学年委員長 ＿＿ ＿＿ 

 私はこのクラスを、一人一人の考えをしっかりとわかり合えるクラスにしていきたいと思います。そのた

めに、学年朝会などで自分の意見を発表する場を作ったり、班の中で「私はこう思っている。」ということを

発表したりしたいと思っています。なかなか意見が言えない人も、まわり人がフォローしてあげて、わかっ

てくれる人がいると、自信をもてると思います。たくさん発言できるクラスになるように頑張っていきます。 

１学年副委員長 ＿＿ ＿＿ 

 私は、このクラスを正しい行動ができるクラスにしたいです。そのために、まず自分が手本となり、しっ

かりと話を聞き、正しい行動ができるようにします。また、休み時間と授業のメリハリをしっかりとします。

みんなにも、正しい行動をとって欲しいです。そして、みんなから尊敬されるようなクラスにしたいので、

協力してがんばりましょう。 

1学年委員 ＿＿ ＿＿ 

 私は、このクラスを何事にもチャレンジしていくクラスにしていきたいと考えています。そのために、学

年朝会での発表やレク、期末テストの対策などをしていきたいです。クラスのみんなには、積極的に人前に

出て、自分の意見を伝えることと、苦手な授業にもあきらめずがんばって欲しいです。学年委員の仕事は難

しいこともあると思いますが、このクラスのリーダーの一人としてがんばってきたいです。 

1学年委員のあいさつ 



総合学習 農業編     

～枝豆とサツマイモを育てよう～ 

 出雲崎町地域おこし協力隊の＿＿＿＿＿さんをゲストティーチャーにお迎えしました。「関係人口を増やす」

をキーワードに、農業を通して出雲崎町の魅力を多くの人に伝える活動に取り組んでいることや、これから 1年

生が育てる枝豆やサツマイモについて育て方を教えていただきました。 
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時刻 

５月１５日 月 全校朝会 教育相談 ○ ○ 18：15 

５月１６日 火 生徒総会 教育相談 学校生活アンケート ○ ○ 18：15 

５月１７日 水  ○ × 15：15 

５月１８日 木 教育相談 フッ化物洗口 ○ ○ 18：15 

５月１９日 金 １学年朝会 生徒総会 教育相談 ○ ○ 18：15 

５月２２日 月 教育相談 ○ ○ 18：15 

５月２３日 火 教育相談 避難訓練 ○ ○ 18：15 

５月２４日 水 フッ化物洗口 ○ × 15：35 

５月２５日 木 歯科検診 ○ ○ 18：15 

５月２６日 金 １学年朝会 ○ ○ 18：15 

 今日は、農業を通して出雲崎について教わった

り、実際に枝豆やさつまいもを植えたりと、よい体

験ができたと思います。今日の話を聞いて、農業は

楽しそうだなと思えるようになりました。今日植

えた枝豆とさつまいもを大切においしくなるよう

に育てていきたいと思います。（＿＿＿＿） 

 

 私は、小学校の時にお米は育てたけれど、野菜は

育てたことがありませんでした。だけど、畝をたが

やしたり、苗を植えたりして、とても楽しかったで

す。枝豆は新潟県が誇るおいしい特産品ということ

を初めて知ったし、他にも初めて知ったことがあっ

たので、貴重な体験になりました。（＿＿＿＿） 

5 月 9 日（火）5，6 限 


